
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION DU
 10 Avril 2025

Présents.es : Claire S, Thierry, Gisèle, Jérémie, Cathy, Damien, Léonore, Catherine, 
Nathalie, Isa, Tom 

PRINCIPALES INFORMATIONS 

Déchetterie de Penne :

Les vaourais peuvent ils déposer des encombrants à la recyclerie de Penne ? Oui car 
c’est la 4C qui gère et c’est ouvert aux commune alentours. 
Mais il y a beaucoup de dépôts et cela coûterait trop cher d’avoir une benne en plus. 
Est-ce que des vaourais.es seraient prêt.es à tenir des jours de permanence afin 
d’avoir un jour d’ouverture en plus ?
Un article à ce sujet paraîtra dans les prochains échos, l’info va être rediffusée via une 
vaourette et de l’affichage.

Assemblée citoyenne sur les télécommunications :

La date a été fixée , un visuel est prêt, un texte a été proposé pour communiquer 
auprès des habitants. Cette assemblée citoyenne aura lieu à la commanderie car la 
salle des fêtes est occupée, l’info va être distribuée dans les boites aux lettres autours 
du 15 avril puis diffusée via une vaourette et de l’affichage.
Comme les dates ont changées les animateur.ices prévues ne sont plus disponibles. 
L’équipe municipale est en contact avec un animateur formé en approche et 
transformation constructives des conflits. 

Protocole SPA :

Il y a 2 ans il existait un protocole entre la mairie et la SPA pour la stérilisation des 
chats, cela ne coûtait rien a la mairie. Un nouveau protocole a été demandé, cela 
coûte maintenant 55€ par chat à la mairie (mâle ou femelle). La proposition est de 
faire une convention pour 5 chat.tes (4 sont déjà identifiés). 

PLU fin :



Le PLU est fini mais il n’est pas encore mis en application, il faut encore un arrêté 
préfectoral. On reste sur la carte communale en attendant. La DDT instruira les 
dossier jusqu’en septembre, ensuite ça sera sûrement la 4C. 

Rapport Fréquence Commune :

Fréquence Commune travaille depuis 2 ans sur un retour d’expérience des communes 
participatives en France. Elle a choisi de présenter le fonctionnement de la mairie de 
Vaour en quelques lignes et avec 2 visuels dont la photo des gens présents de 2022. 
Une personne de l’équipe municipale a été interviewée, elle présente le schéma de 
gouvernance, la répartition élus/ non élus. 
Ce rapport va sûrement faire du bruit, il y aura une présentation de presse à Paris, il 
ne faudra pas être étonné si on entend parler de Vaour dans les médias 
prochainement.

PROCHAINE RÉUNION DE COORDINATION
LE JEUDI 24 AVRIL A 17H

Assemblée Citoyenne « La télécommunication et internet à Vaour »
le 26 Avril de 10h à midi


